

Fecha <b>19.09.2022</b>	Sección <b>Activo</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

# LLAMAN A AVANZAR EN MEJORAR SEMILLAS

***Sólo el 38 por ciento de los cultivos del país emplea este tipo de granos***

**REDACCIÓN CONTRARÉPLICA**

Al ser las semillas estratégicas para alcanzar la autosuficiencia y seguridad alimentaria, expertos del sector agrícola consideraran necesario fortalecer la relación público-privada para avanzar en el mejoramiento de estas y así impulsar la productividad del agro mexicano.

De acuerdo con el director ejecutivo de la Asociación Mexicana De Semilleros A. C., Mario Puente Raya, sólo el 38 por ciento de los cultivos del país emplea semillas mejoradas, lo que representa un desafío, pero también una gran oportunidad para avanzar a nivel nacional en la adopción de éstas en un mayor porcentaje.

Resaltó que en el sur y sureste de México se tiene gran potencial y esto debe aprovecharse con programas de apoyo e incentivos a productores para el incremento de su producción, dijo,

en muchos casos documentados, donde se han producido más del doble de maíz por el simple hecho de usar semillas mejoradas.

La secretaria de la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria de la Cámara de Diputados, Cecilia Márquez, señaló que no se debe olvidar que la práctica milenaria de vivir del campo requiere de variedades mejoradas, pero sin desprender a las nativas.

Necesitamos adaptarnos a un entorno cultural, económico y multinacional, pero con respeto ecológico y protegiendo nuestra soberanía nacional y por supuesto, nuestra soberanía alimentaria, expresó la legisladora. ●



En el sur y sureste de México se tiene gran potencial. Especial

